



#CANDIDATOAMINISTRO

# CÉSAR GUTIÉRREZ DENUNCIA SER OBJETO DE AMENAZAS

*Dialoga con ciudadanos  
en Quintana Roo*

POR FERNANDA DUQUE

ESTADOS@ELHERALDODEMEXICO.COM

El candidato a ministro de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN), César Mario Gutiérrez Priego, denunció públicamente que durante la etapa de campaña ha sido objeto de amenazas hacia él, su equipo y familia.

Los mensajes fueron recibidos a través de las redes sociales, por lo que ha modificado su agenda de eventos.

"Tuvimos que tomar medidas

de precaución, incluso, cambiar algunos puntos de la agenda de campaña para no poner en riesgo a la gente", dijo.

Gutiérrez Priego tuvo asambleas informativas con vecinos de colonias de Playa del Carmen y Cancún, Quintana Roo.

La inconformidad más recurrente fue la incertidumbre en la tenencia de la tierra, sobre todo de aquellos ciudadanos que adquirieron o poseen predios ejidales, de los cuales no han podido obtener una escritura.

"Muchos de ellos no pueden registrar su propiedad ante el Registro Público de la Propiedad porque hay un tercero, una empresa extranjera o una persona moral que dice ser dueño de ese lugar" dijo.

25

AÑOS DE  
TRAYECTO-  
RIA TIENE.

FOTO: FERNANDA DUQUE



• **ESCOLTA.** César Mario dijo que, si lo amerita, solicitará protección.

**ADVIERTE  
RIESGOS**

1 • Se puede presionar al Tribunal de Disciplina Judicial.

2 • Para que vaya por jueces que favorecen a delinquentes.